



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. April 2014

Gesundheit, Homepage

Städtisches Gesundheitsmanagement erneut ausgezeichnet

Personaldezernent Detlev Bendel teilt mit, dass die Stadtverwaltung Wiesbaden am Freitag, 28. März, für ihr Integriertes Gesundheitsmanagement mit dem Förderpreis der Unfallkasse Hessen (UKH) für Sicherheit und Gesundheit 2013/2014 ausgezeichnet wurde. Damit verbunden ist ein Preisgeld in Höhe von 4.000 Euro.

Schwerpunkt der diesjährigen Auslobung war die Förderung der Rückengesundheit. Der Geschäftsführer des Bereiches „Prävention“ der UKH, Dr. Torsten Kunz, würdigte in seiner Laudatio besonders den ganzheitlichen und umfassenden Managementansatz, den die Stadt Wiesbaden verfolge. Ausgezeichnet wurden insgesamt sieben hessische Unternehmen, davon drei mit einem Preisgeld in Höhe von 4.000 Euro. Preisträger waren unter anderem die Fraport AG, das Staatstheater Kassel und die Kommunalwirtschaft Mittlere Bergstraße.

„Nach dem Gewinn des Corporate Health Award 2009, der Nominierung zum Deutschen Arbeitsschutzpreis 2011, der Verleihung des Exzellenzsiegels im Rahmen des Corporate Health Awards 2012 und dem Exzellenzsiegel im Rahmen des Deutschen Unternehmerpreises 2012 im Bereich Gesundheit ist dies bereits die fünfte bedeutende Würdigung des städtischen Gesundheitsmanagements“, erklärt Bendel. „Dies zeigt, dass wir uns auf dem richtigen Weg befinden.“ Von den Ergebnissen der geplanten und bereits beschlossenen Mitarbeiterbefragung erwartet er sich wichtige Erkenntnisse, um mit Blick auf den hohen Krankenstand noch zielgenauer handeln zu können.

+++